SKISPRUNG Nachwuchs hat noch

Steigerungspotenzial GRÜNA – Zum Sommer-Auftakt des Skisprung-Nachwuchses mit dem

ersten Sachsenpokal in Grüna ist die Medaillenausbeute für die Altkreis-

Starter überschaubar geblieben. Nur sechsmal gelang der Sprung aufs Podest. "Es gab teilweise sehr gute Ergebnisse, aber auch Pech und Luft nach oben", sagte Jens Anders, Vor-

sitzender des SSV Geyer. Vom Pech verfolgt war zum Beispiel Pepe Schula in der Altersklasse 13. Er lag nach dem ersten Durchgang in Führung. Im zweiten gelang dem Bingestädter mit 40 Metern die Tagesbestweite. Er konnte den Sprung aber

nicht stehen. Dennoch reichte es zu Bronze. Um 2,5 Zähler verpasste Cla-

ra Fischer den Sieg in der Altersklasse 12. Silber und Bronze gab es für Emily Franke vom WSC Oberwiesenthal und Anni Bartl vom SSV Geyer bei den Schülerinnen 13. SSV vor WSC hieß bei den Schülern 8. Hier landete Moritz Härtwig auf Rang 2.

Matti Ebell wurde Dritter. (tka)